



Reformierte Kirchgemeinde Stettlen

VIZEPRÄSIDENTIN KIRCHGEMEINDERAT:
E. Mätzener, Ferenbergstrasse 4, 3066 Stettlen, elisabeth.maetzener@kirchstettlen.ch

Seniorenflug Brienz 2022

«WAS LANGE WÄHRT, WIRD ENDLICH GUT»

Gemeinsam und in fröhlicher Gesellschaft die leuchtenden Farben der Natur geniessen.



Anlässe

Kinderanimation auf dem Spielplatz Ferienprogramm

Grillen und Picknicken auf dem Spielplatz. Ein Grill und Getränke stehen bereit, Essen selber mitbringen.



KUW Termine

Termine ab Sommerferien: Die KUW-Daten des nächsten KUW-Jahres 2022/2023 sind in Planung. Betroffene Kinder, Jugendliche und Eltern werden brieflich im Laufe des Sommers informiert.

Gottesdienste

Sonntag, 3. Juli

19.30 **Regio-Abend-Gottesdienst in Vechigen**
Pfarrer Matthias Felder
Stettler*innen sind Gäste in der Nachbargemeinde

Sonntag, 10. Juli

09.30 **Regio-Sonntags-Gottesdienst in Vechigen**
Pfarrer Christoph Vischer
Stettler*innen sind Gäste in der Nachbargemeinde

Sonntag, 17. Juli

09.30 **Regio-Sonntags-Gottesdienst in Stettlen**
Stv. Pfarrer Christoph Jungen, Organistin Regula Hunger
Vechiger*innen sind unsere Gäste
Kollekte: Casa Fidelio - Männersuchttherapie

Sonntag, 24. Juli

09.30 **Regio-Sonntags-Gottesdienst in Vechigen**
Vikar Tim Hänni
Stettler*innen sind Gäste in der Nachbargemeinde.

Sonntag, 31. Juli

19.00 **Regio-Gottesdienst in Stettlen - 7x7 liturgische Abendfeier**
Team 7x7, Organistin Marianna Gnägi
Sigrist Paul Haldimann
Vechiger*innen sind unsere Gäste
Kollekte: EcoSolidar (für ökologische und sozialverträgliche Entwicklung)

Chronik

TAUFEN

- 29. Mai Kian Djamil Torchetti, geb. 2006
- 19. Juni Bärfuss Mila, geb. 2021
- 19. Juni Bärfuss Anouk, geb. 2018
- 19. Juni Stücker Amina, geb. 2020

Angebote und Anlässe

Frühstück für alle
Mittwoch, 20. Juli, 9.00 bis 11.00 Uhr
im KG-Haus

Dorftreff
Sommerpause.

Senioren

- Senioren-Mittagstisch
Sommerpause, Start im Oktober.
- Seniorenachmittag
Sommerpause, Start im September.

Unsere Konfirmanden*innen 2022

Eine Bekannte hat mir vor der Konf gesagt: „Ja und dann sieht man sie 20 Jahre nicht mehr in der Kirche!“ Bitte lasst es nicht soweit kommen. **Wartet nicht bis wir die Kirche attraktiv für Jugendliche gemacht haben, sondern seit selber ein Teil der Veränderung!**

Willkommen in eurer Kirche!
Immer wieder sollen Funken vom heiligen Feuer euer Herz berühren, und euch anstecken lassen. Euch brennen lassen, für das was euch wertvoll ist um mutig euren Weg zu gehen.
Bhütätöichgott

Konfirmation Stettlen



Voranzeige

Kurzgottesdienst zum Nationalfeiertag
Montag, 1. August, 10.30 Uhr
auf dem Festplatz oder in der Kirche

Segnungsfeier zum Schul- und Kindergarten-Einstieg
Sonntag, 14. August, 17.00 Uhr in der Kirche
Nicht nur Schulsack/Kindergartentasche und gespitzter Bleistift, sondern auch ein besonderer Segenswunsch soll die Kinder in den neuen Lebensabschnitt begleiten. Das soll in einer kleinen rituellen Feier begangen werden. Mit allen, aber ganz besonders mit allen Familien und Kindern an der KG- / Schuleintrittsgrenze. Eine Voranmeldung der Kinder an sekretariat@kirchstettlen.ch erleichtert uns die Vorbereitung sehr, ist aber nicht Bedingung für die Teilnahme.



Summerfescht
Samstag, 20. August, 15.00 bis 20.00 Uhr
auf, in und rund um Spielplatz und Kirche



Waldgottesdienst
Sonntag, 21. August, 10.00 Uhr im Bantigwald – mit Taufen
im Buechholz bei Bantigen – mit Taufen mit den Kirchgemeinden Bolligen und Stettlen und der Musikgesellschaft Ferenberg



Pensionierung Organistin Marianna Gnägi

Marianna Gnägi gestaltet per Ende Jahr ihren Übergang von der Erwerbsarbeit in das Rentnerinnen-Leben. Nach über dreissig Jahren Orgeldienst in unserer Kirchgemeinde und einem stimmigen Alter für diesen Schritt gilt es deshalb also etwas Abschied zu nehmen. Marianna wird voraussichtlich am Sonntag, 4. Dezember 2022 offiziell verabschiedet und wird am 24. Dezember 2022 ihren letzten Gottesdienst begleiten.

Unser neuer Pfarrer

Luc-André Hintze stellt sich vor

Ab dem 1. September darf ich als Ihr Pfarrer in Stettlen wirken. Ich bin gespannt auf diesen neuen Abschnitt und freue mich, Sie kennen zu lernen. Geboren und aufgewachsen bin ich im Waadtland. Nach der Matura und meiner Lehre zum Betriebsdisponenten bei den SBB zog ich in die Deutschschweiz, wo ich auf dem zweiten Bildungsweg Theologie studierte. Anschliessend arbeitete ich – im Job- und Familiensharing mit meiner Frau Tabea Stalder – im Aargau und in Bern als Pfarrer. Seit drei Jahren sind wir nun mit unseren drei Kindern Julien, Sébastien und Mylène in Marly FR zuhause, wo ich bis Ende Juli in der Pöaröisse réformée de la Gläne engagiert bin. Meine Freizeit verbringe ich mit der Familie am liebsten in der Natur, gerne mit Wanderschuhen oder Skier an den Füßen, schwinde zwischendurch mit meiner Frau das Tanzbein, musiziere mit Leidenschaft und habe in den letzten Jahren zudem das Holzschnitzen entdeckt. Als Pfarrer ist es mir ein Anliegen, Menschen zu begegnen und sie auf ihrem Glaubens- und Lebensweg in Freud und Leidensweg zu begleiten. Ich engagiere mich für eine Kirche, die von ganz vielen Händen getragen und von Jung und Alt gestaltet wird. Menschen in ihren Fähigkeiten und Gaben zu ermutigen und zu stärken sehe ich als einen ganz zentralen Aspekt meiner Arbeit an. In diesem Sinne freue ich mich, mit Ihnen gemeinsam unterwegs zu sein!
Pfr. Luc Hintze

